



S&P coloca en negativa perspectiva de calificación de ICA

oct 5, 2015



Standard & Poor's Ratings Services (S&P) informó que cambió la perspectiva de la calificación de riesgo crediticio en escala nacional de Empresas ICA a negativa desde estable porque su desempeño financiero para el 2015 y el 2016 podría traducirse en una mayor debilidad en la generación de la utilidad de operación antes de la deducibilidad de los gastos financieros (EBITDA), de la estructura de capital y el deterioro de su liquidez ante los

retrasos en la ejecución de la obra contratada y la depreciación del peso mexicano.

S&P detalla que confirma las calificaciones de ICA de riesgo crediticio en escala global de 'B' y en escala nacional –CaVal– de 'mxBBB-', además de la calificación de emisión de 'B-' de las notas senior no garantizadas de ICA.

La acción tomada por S&P se fundamenta en los retrasos en la ejecución de los proyectos durante el primer semestre de 2015, y que las actividades de construcción podrían mantener un ritmo lento durante la segunda mitad del año lo que esto podría debilitar el EBITDA y la generación de flujo de efectivo lo que llevaría la cobertura de intereses con EBITDA cerca de 1.0 vez (x).

Agrega que su evaluación también incorpora su diversificada composición de cartera con inversiones en grandes proyectos con diseños complejos y grandes construcciones, así como la participación en concesiones viales y de agua, así como la construcción de un aeropuerto.

Asimismo detalla que la evaluación del perfil de riesgo del negocio de ICA es 'razonable', lo que refleja su estatus como la empresa de infraestructura y construcción más grande en México, con una amplia trayectoria en sus diferentes divisiones de negocio.. El comportamiento cíclico inherente a la industria de la construcción, la concentración geográfica de sus mercados y la dependencia sustancial del gasto del gobierno mexicano mitigan estas fortalezas.

Víctor M Ortíz Niño